

# Federación Argentina de Traductores (FAT)

## Una realidad regional de cara al mundo

El 15 de marzo se llevó a cabo en la sede del CTPCBA la reunión periódica de los Colegios integrantes de la Federación Argentina de Traductores, en la que estuvieron presentes representantes de todos los Colegios fundadores.

Entre los temas tratados, los Colegios federados debatieron acerca de la participación de la Federación en el IV Congreso Latinoamericano de Traducción en Interpretación, en el que la FAT hará su presentación ante los distintos colegas del mundo, a manera de continuación de la aparición formal que, en el ámbito nacional, tuviera lugar en octubre de 2002, en ocasión de organizarse las Primeras Jornadas Argentinas sobre Traducción e Interpretación. Acordaron que era de fundamental importancia que los colegas del exterior y, especialmente los latinoamericanos, pudieran tener una idea detallada de los antecedentes, propósitos y avatares de la constitución de la FAT, que, única en su género en el mundo, hoy es una realidad pujante y consolidada que permite debatir en el marco de un profundo respeto y atención por cada realidad local.

Se convino además, que se abordará entre otros tópicos, la importancia de la Colegiación en el ámbito nacional, regional e internacional y la invitación a las distintas asociaciones nacionales a sumarse a la integración de la Federación, sin perjuicio de ofrecer todo tipo de asesoramiento para todos aquellos colegas que deseen encarar un proyecto de idénticas características.

Asimismo, los miembros presentes establecieron la fecha de las Segundas Jornadas de la FAT, que se llevarán a cabo en la provincia de Santa Fe, del 10 al 12 de octubre del corriente año. Por último, las entidades miembro aprobaron la inclusión como miembros plenos y observadores de la Federación a las Instituciones que así lo solicitaron.

La importancia del trabajo en común y de la solidaridad entre colegas es el mensaje más contundente que desean transmitir los miembros fundadores, como único modo de lograr que los objetivos se concreten y los sueños pasen a ser realidades duraderas.



*Los representantes de los Colegios Fundadores, durante la reunión.*